



10-Meter-Stollen auf Priener Christkindlmarkt

Beitrag

Ein ganz besonderes Projekt und Produkt ist am Sonntag, 17. Dezember auf dem Priener Christkindlmarkt ein 10 Meter langer Stollen von Marktgemeinderätin Rosi Hell, ihrer Firmgruppe und weiteren Helferinnen und Helfern. Der Sollen dient einem guten Zweck und der Erlös kommt dem schwer erkrankten Raphael in Aschau i. Chiemgau zugute. Wie Rosi Hell den Samerberger Nachrichten mitteilte, wurden bereits im Vorfeld dieser mit der Priener Marketing GmbH und mit der Pfarrgemeinde abgestimmten Aktion 550 Euro gesammelt. Beginn des Stollen-Erlebnisses ist um 13 Uhr.

Foto: Priener Christkindlmarkt



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee